
 

 

 

 

 

 ５月２日（火）上伊那教育会新入会員歓迎研修

会が上伊那教育会館で行われました。３４校 7７

名の新入会員が４年ぶりに参集して開催するこ

とができました。 

 はじめに上伊那教育会長 原 浩範 先生か

ら、上伊那教育会の事業や歴史、概要や大切にし

ていること等について説明がありました。 

続いて、信濃教育会 原 文章 様から、お祝

いの言葉をいただくとともに、信濃教育会のＨＰ

を使いながら活動等の紹介をいただきました。ま

た、会の終わりには新入会員代表として辰野南小

学校教頭 早出 優里 先生からお礼の挨拶を

いただきました。 

今回は念願の参集開催となりましたので、新会

員の自己紹介、参加者全員での「仰望」斉唱を行

うことができました。また、懇親茶話会も 3 会場

に分散して行うことができ、それぞれの会場では

笑顔を交えながら会話を交わす姿が見られまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公益社団法人 上伊那教育会 

新入会員歓迎研修会 
期日：令和５年５月２日（火） 会場：上伊那教育会館講堂 

新しい出会いの中で、参集ならでは

の喜びを味わうことができました。 



＜参加された先生方から＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ご参加の先生方、ありがとうございました。 

〇私は教職員の知人が少ないため、このような機会でお話しを聞いたり話したりする時

間はとても貴重で有難いと思っています。同じ環境の先生方、若い先生方、ベテラン

の先生方、様々な方のお話を聞き、これからも頑張ろうと思うことができました。と

ても充実した時間となりました。ありがとうございました。 

 

〇先日はお忙しい中、私たちのために盛大な会を開いていただき、ありがとうございま

した。４年ぶりの参集ということで、今回のように顔を合わせて集まることができた

ことを大変うれしく感じております。また、学生時代からの知人の先生にもお会いす

ることができ、元気をもらいました。今回お会いし、お話することのできた先生方と

の縁も大切にしていきたいと思います。 

 

〇初任者 2 名で参加しました。上伊那教育会をこれまで先生方が大切に作ってこられた

ことが分かりました。仰望の歌を帰りの車でも練習し、早く歌えるようになりたいと

思いました。地元のお菓子もいただいて、先生方とお話ができましたが、もう少しお

話しする時間があればうれしかったです。 

 

〇新規採用者ですが、日々の悩みを聞いていただける機会となり、ありがたかったです。 

 

〇長野県出身の先生方が多いことはなんとなくわかっていましたが、その出身は多岐に

わたり、校種が違う先生や出身が県外の先生もいて、自分の持っている考えを変えて

くれるような気がしました。自分の考えに固執するのではなく、教育会などの様々な

先生方のいらっしゃるところで考えを共有し、自分自身の成長につなげていきたいと

思います。 

 

〇本研修会に参加することで、多くの先生方を知ることができ、とても有意義な時間と

なりました。また、茶話会の時間では同じ若手の先生方と共通の話題で話をすること

ができたため、自然と日頃の疲れが取れました。今回はこのような会を開いてくださ

り、ありがとうございました。 

 


